

Das Projekt „Expedition Mensch“

Zu dem Projekt „Expedition Mensch“ wurden drei Schüler/innen und ein Lehrer befragt, was sie von dem Projekt halten, und ob sie es wieder wählen/veranstalten würden.

Ein paar Bilder von einer der Exkursion des Projektes:



Fotos: Herr Bauermeister

Wie heißt du?	Nike	Lilena	Bauermeister
Wie alt bist du?	16	15	47
Worum geht's in dem Projekt?			Rund um den Menschen
Was ist das Hauptziel?	Menschen besser verstehen		Schüler/innen abseits vom Lehrplan alles rund um den Menschen zu erklären
Was hat euch besonders gefallen?	Dialog im Dunklen	Essen erreichen/erschmecken	Die Disziplin und die Gruppendynamik der Schüler/innen
Was würdest du anders machen?	Eine bessere Trostrunde als Handklicker	/	Den finanziellen Aufwand besser planen
Würdest du das Projekt wieder wählen?	Ja	Ja	Ja
Hat es Spaß gemacht?	Ja	Ja	Ja

Tjark Bijick
Das Namenlose Team (DNT)